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第２回塩田中学校学校運営協議会を開催しました。

塩田中学校 学校運営協議会便り 第２号

１１名の学校運営協議会委員の方々にご参加いただき第２

回塩田中学校学校運営協議会を開催いたしました。

スケジュールは右の表の通りです。よりよい塩田中学校運営

のために、討議を進めていきました。

スケジュール

１ 開会

２ 日程説明

３ 授業参観

① １－１ 国語

② １－２ 道徳

③ ３－２ 国語

④ 特別支援学級（知的）

⑤ 特別支援学級（情緒）

⑥ ２－１ 保体

⑦ ２－２ 美術

⑧ ３－１ 理科

４ 会食

※会食割り当ては裏面

に記載しています

５ 討議・テーマ

「働き方改革について」

６ 閉会

委員の皆さんはそれ

ぞれの視点から、生

徒の学習の様子を参

観していただきました。

落ち着いた学習態

度に、たくさんの委員

さんが、感心されてい

ました。

２－１の保体の授業

では、テストの返却時

の参観になり、元気よ

い姿が見られず、残

念がられていました。

各クラス５分程度の参観時

間でしたが、塩中生の普段

の授業を受けている雰囲気

を感じてもらうことができまし

た。



　学校運営協議会委員の方々との会食

　　☆ 討議について☆

塩田工業高校、(新)嬉野高校の島本校長先生と会食をする３

年１組の皆さんとの一場面です。高校についての話、しっか

りと聞けたかな。

～討議のテーマについて～

今回は塩田中における新たな「働き方改革」

について、討議を行ってもらいました。

塩田中では、次年度から新たな取組を行っ

ていこうと思っています。これまでの取組を

変更していくうえでのメリットやデメリット、こ

の取組が生徒と向き合う時間の確保、授業

時数の増加や短縮校時の縮減につながって

いくのかなど、それぞれの立場や親としての

立場から、様々なご意見をいただきました。

内容については、塩田中学校で再度検討

整理してから、お伝えしていきたいと思いま

す。

最後に光武会長さんより、東京都の千代田区

立麹町中学校についての紹介がありました。

『学校教育の「当たり前」を変えた！驚き公立中

学校』として9月26日（木）にＴＶ放映があったそう

です。


